
 

 

Comitato Quartiere/Frazione Spinetta – Comune di Cuneo 

 Verbale di assemblea straordinaria del  14/12/2016  

 Alle ore 21,00 del 14 dicembre 2016, presso il locale polivalente Giuseppe Peano di Cuneo fraz. 

Spinetta, si è riunito il  Comitato di quartiere/frazione.  

 Sono presenti :  CAVALLO Roberto, COMETTO Adriano, MASSUCCO Marco, VEGLIA Valerio, 
BERGESE Matteo, PALLADINI Mattia, GIULIANO Valter, MONDINO Giorgio e ANTONINI Rosanna.  

Gli stessi si sono riuniti per discutere i seguenti Ordini Del Giorno: 

 Sistemazione P.zza Conti Gondolo della Riva 

 Varie ed eventuali 

Verificato il numero legale, si è proceduto con l'apertura dei lavori.  

La discussione verte sui lavori da realizzare in frazione per la nuova opera Piazza/Parcheggi Conti 

Gondolo della Riva, per la quale è in corso la gara d’appalto (scadenza dicembre 2016) i cui lavori 
di realizzazione inizieranno a  febbraio 2017. 

In vista dell’incontro con l’Assessore Valter Fantino  per il giorno venerdì 16/12/2016 si procedeva 

alla visura del progetto della piazza per proporre  eventuali migliorie e cambiamenti, soprattutto in 
relazione alla disposizione dei parcheggi. 

Inoltre si approvava la decisione di chiedere un controllo da parte di un tecnico del verde pubblico 

sull’albero sito nel centro della piazza per verificarne la salubrità e la sicurezza, anche alla luce del 

precedente incidente accaduto nel parco giochi di via dei Gelsi, che vedeva la caduta improvvisa di 

un albero all'apparenza sano e che solo per una fortuita coincidenza non aveva provocato danni a 
cose o persone. 

Si decideva inoltre di mettere vicino alla bacheca degli annunci in piazza una buca per lettere con 

la funzione di raccogliere eventuali consigli, suggerimenti e  richieste dei frazionisti.  

Inoltre per ampliare la partecipazione al comitato si decideva di coinvolgere nelle  riunioni anche i 
supplenti eletti , per questo sarebbe stata inviata una e-mail allo scopo. 

Si procedeva quindi con la discussione sulla pista ciclabile , la manutenzione della staccionata della 

stessa , manutenzione che  sarebbe stata auspicabile venisse fatta con l’aiuto di frazionisti 
disponibili a concedere un po' del loro tempo libero. 



Infine si concludeva la discussione con la richiesta al comune  di maggior pulizia del viale di accesso 

alla frazione invaso in alcuni periodi dell’anno dalle foglie cadute dagli alberi, e quindi fruibile con 

difficoltà dagli abitanti. 

IL tutto veniva deliberato all’unanimità. 

Constatato l'esaurimento degli argomenti all’ODG, alle ore 23.00  il Presidente  ringraziava i 
partecipanti e scioglieva l'assemblea.     

 

     Il SEGRETARIO                                                                      IL PRESIDENTE 

ANTONINI Rosanna                                                                CAVALLO Roberto 


